
 

À LA DÉCOUVERTE DE 
 
 

 
 
 
Voici le 5ème « A LA DÉCOUVERTE DE… » et le 2ème de la saison 2023/2024 qui est consacré à nos 
amis des « Panthers » du club sportif du Lille Métropole Basket (Pro B) qui viennent de rejoindre 
cette saison la grande famille de l’Union. 
 
Cette interview a été réalisée le 19/02/2024 en présence de Stéphanie ROSEUW et Christopher 
ANSELIN, respectivement Présidente et Vice-Président des Panthers. 
 
Présentez-vous-en quelques mots : 
 

➔ Qui êtes-vous et comment vous êtes arrivés dans le basket et plus précisément dans ce club 

des supporters ? 

 

Stéphanie : 

Je suis arrivée dans le basket par hasard. En 2011, pendant les vacances scolaires, nous avons décidé 
d’aller découvrir un match du LMB. Nous n'étions pas certain de pouvoir voir le match en entier car 
nous avions 2 enfants en bas âge (3 ans et 18 mois à l'époque).   
À notre grande surprise, mon fils (18 mois) a été captivé par ce sport et en est tombé amoureux. 
Depuis, il est abonné au LMB jusqu'à ce que ses propres entraînements ne lui permettent plus d’aller 
au match. 
J’ai donc repris son abonnement et depuis c’est moi qui suis abonnée. 
Après plusieurs années et surtout une bonne entente avec d’autres abonnés, nous avons décidé de 
créer un Kop de supporters.  
 

Christopher : 

Je m'appelle Christopher, j'ai 22 ans. 

Je suis dans le basket depuis tout petit car j'ai commencé à jouer dans la rue et j'ai commencé ma 

première année au LMBC. 

J'ai toujours supporté l’équipe du LMB même avant que les Panthers existent.  



 
Présentez-nous votre club des supporters en quelques mots : 

 

➔ Date de création, origine de la création, loi 1901 ? 

 
L’idée de la création des Panthers est venue après avoir organisé ) en 4 jours deux déplacements à 

Champagne Basket (saison régulière et match de Play Off)  la saison dernière (2022/2023).  

L’association est active officiellement  depuis le début de cette saison (2023/2024) et officieusement 

depuis l’an passé. 

Nous sommes un petit groupe où l’ambiance est conviviale. Nous laissons la parole à tous et prenons 

en considération les remarques de tous. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

➔ Quelle est la structuration administrative de votre association aujourd’hui ? 

 
Le Bureau est composé de : 
 

- Président :   Stéphanie ROSEUW   
- Vice-Président :   Christopher ANSELIN  
- Secrétaire :   -/-   
- Secrétaire Adjointe :  -/- 
- Trésorier :   Stephen URGACZ  

 
  



 
➔ Quelques mots sur vos animations, déplacements, réseaux sociaux, etc… ? 

 
Nous essayons d’organiser des déplacements quand cela est possible.  Sinon, nous organisons des 

retransmissions de matchs. 

Nous communiquons toutes les informations sur notre page Facebook et notre compte Instagram. 

 
 
Informations complémentaires sur votre association : 
 

• EMPLACEMENT : 

 

➔ Où se situe votre emplacement en tribune dans votre salle ? 

 

La salle est composée de la tribune Nord 1 à 5, de la tribune Sud 1 à 4. 

Nous sommes situés en bas de la tribune Nord 4 (ABO REDGIANTS), face au terrain. 

 

 

 

• ADHÉRENTS : 

 

➔ Combien d’adhérents avez-vous pour cette saison 2023/2024 ? 

 

Nous débutons, nous avons donc peu d’adhérents mais nous espérons nous voir grandir au cours des 

saisons. À ce jour, nous avons 10 adhérents. 

  



 
 

➔ Quels sont vos tarifs d’adhésion ? 

 

Pour les adultes, c’est 15 €  avec un tarif préférentiel pour l’abonnement au LMB dans notre tribune 

(Nord 4). 

Pour les enfants, c’est 10 €. 

 

 

• ABONNEMENT : 

 

➔ Quel est votre tarif d’abonnement (en précisant aussi le tarif public) ? 

 

Le tarif d’abonnement est fixé à 145 € pour cette saison (tarif public fixé à environ 200 €). 

 

 

• SPONSORING / MÉCÉNAT : 

 

➔ Bénéficiez-vous de sponsoring ou mécénat ? 

 

À ce jour, nous n’avons aucun sponsor. Nous nous autofinançons (déplacements, retransmissions…). 

 

 

• MATÉRIELS : 

 

➔ Quels sont les matériels ou instruments dont vous disposez en tribune ? 

 

Nous avons quelques tambours et un mégaphone et bien entendu notre voix (instrument très 

important). 

 

 

• COM’ / RÉSEAUX SOCIAUX : 

 

➔ Disposez-vous d’un site internet, d’une Page Facebook, d’un compte Instagram, d’un compte X 

(ex-Twitter) ? 

 

Nous disposons d’une page Facebook (Panthers du LMB) et d’un compte Instagram 

(panthers.du.lmb). 

  



 

• VOS ACTIVITÉS : 

 

➔ Quelles sont les activités que vous pouvez être amenés à organiser habituellement dans une 

saison (exemples : après-matchs, rdv privilégiés avec l’équipe, fête annuelle, etc…) ? 

 

Nous espérons pouvoir répondre à cette question dans le futur. L’objectif étant de développer notre 
association et de pouvoir un jour proposer ces types d’activités. 

 

 

• VOS DÉPLACEMENTS : 

 

➔ Quels sont les déplacements que vous avez réalisés en 2022/2023 ou cette saison 2023/2024 ? 

 

L’an passé, nous avons fait le déplacement à Champagne Basket (Reims, à deux reprises), Orléans, 

Évreux et bien sûr pour les derbys à Denain et Saint Quentin. 

Il y avait 2-3 supporters qui faisaient les déplacements plus longs comme à Boulazac, Vichy, Chalon-

sur-Saône. 

 

Cette année, nous sommes allés à Champagne Basket (Reims) et Denain. 

Nous avons l’intention d’aller à Orléans et Rouen. 

 

➔ De quelle manière sont-ils organisés et combien de supporters y ont participé ? 

 

Pour les déplacements, nous essayons d’obtenir les minibus du club s'ils sont disponibles. Sinon, nous 

louons des minibus ou faisons du covoiturage. 

 

 

• CLUBS DE SUPPORTERS RENCONTRÉS / LIENS : 

 

➔ Avez-vous rencontré des clubs de supporters lors de vos déplacements ? 

 

La saison dernière, Christopher a rencontré les supporters de Boulazac (les Gouyats) et ceux de Vichy 

(Dragon Club auvergne). Ce sont 2 groupes de supporters super accueillants et respectueux. 

Lors de nos déplacements, nous rencontrons quelques supporters. L’accueil est toujours gentil et 

bienveillant.  

Lors des derbys face à Denain, nous sommes toujours bien accueillis par les Galibots. 

Nous avons quelques contacts également avec les Z'Hurlants de l'ESBVA ainsi qu'avec les Anges Verts 

(supporters de volley à Tourcoing). Nous avons des adhérents en commun.  



 

• RELATIONS AVEC LE CLUB SPORTIF : 

 

➔ Quels types de rapports entretenez-vous avec votre club sportifs (sujets, fréquence) et quelle 

est la qualité de vos échanges ? 

 

Avec le club sportif, nous avançons à tâtons. Nous nous découvrons mutuellement. 

Mais une chose est certaine, le club a déclaré leur volonté de nous aider à grandir. 

 

 

• FAITS MARQUANTS / ANECDOTES : 

 

➔ Quels sont les faits marquants ou anecdotes qui vous viennent à l’esprit ? 

 

Le premier fait marquant a été le jour où les Panthers ont vu le jour, après 2 déplacements 

consécutifs à Reims en 4 jours. 

 

Le second, c'était l'an passé. Le club de Denain était dans la difficulté et ils jouaient le match pour le 

maintien. Nous avons décidé de faire le déplacement et de nous joindre aux Galibots de D'nain pour 

soutenir leur équipe. 

Ce soir-là, Denain a gagné, ce qui nous permet d'avoir encore cette saison un derby intensif (Saint 

Quentin étant monté en Betclic Élite). 

 

 

• UN DERNIER MOT : 

 

➔ Quel serait votre dernier mot concernant l’UNSB (et le KFB si vous connaissez) ? 

 

C’est avec beaucoup de plaisir que nous rejoignons l’Union. Ils nous ont accueilli les bras grands 
ouverts avec beaucoup de petits conseils pour nous aider à évoluer. 

Pour ce qui est du Kop France Basket, c’est génial qu’il ait été lancé et on espère pouvoir un jour vivre 
un match en tribune avec ce club des supporters des Équipes de France et rencontrer ainsi des 
supporters d’autres clubs. 


